

後学期始業式で生徒に次のような話をしました(要約です)

## 体力を基盤に、粘り強い角中生になってほしい

前学期(春～夏)は、持っている力を発揮する期間。そして、後学期(秋～冬)は次の年の春に大きく花開くように、しっかりと力を蓄える期間だと思えます。

今日の始業式は、そのスタートの日です。

勉強と体力の関係についてお話しします。

ある大学で、「勉強と体力」について調査したところ、「体力に自信のある子どもたちは、学校の勉強が好きな傾向にあり、学習意欲が高い。」という結果がでたそうです。

また、毎年4月に全国の3年生を対象にして実施されている全国学力学習状況調査で、秋田県など上位の成績の県は体力調査の結果も良く、学力と体力の比例関係も指摘されています。

3年生は受検勉強はもちろんですが、粘り強く学習に取り組むためには、体力も大切です。後学期は、体力づくりにもしっかり取り組み、粘り強い角中生を目指してほしいと思います。



体育の時間、元気に体力づくり中

保護者の皆様、後学期もよろしくお願いいたします。

「生活リズムの確立」「体力向上」「粘り強く最後まで物事に取り組む」ことは角中生の課題です。この克服のためのご支援、ご協力よろしくお願いいたします。

## 目に見えない世界に生徒がいる！

### LINE・トラブル 他人に対する思いやりの言葉

相手の気持ちを考え、相手を傷つけるような言葉(文字)は使わない

本校は、ケータイ、スマホ等の所持率が、他校に比べて高い傾向にあります。

特にLINE等は、目に見えない不特定多数の人との関わりですので、相手を思いやる(傷つけない)強い気持ちが必要です。このことについては、学校でも、注意を促し、生徒同士の間人間関係を損なわないように随時指導していきます。

しかしながら、生徒個々の使用状況等を把握することは大変難しいことです。目に見えない世界に、お子様が入り込んでいる可能性があることを、保護者の皆様にも十分にご理解いただきたいと思えます。

お子様にケータイ、スマホ等を持たせる際は、使い方についての約束をしっかりとすると共に、他の人に迷惑を掛けてしまった時の対応等についても、よろしくお願いいたします。



学校では、ケータイ、スマホ等は、中学校生活には必要ないと考えています  
**学校へのケータイ・スマホ等の持ち込みは禁止です**

## 栄光・栄誉

- 第16回 角館カップサッカー大会 優勝
- 第9回 美郷町オープン卓球大会 中学校2年生男子の部 準優勝 藤澤 和
- 第11回 東北少年軟式野球新人大会 優勝 大曲仙北郡市選抜チーム（鈴木佳偉）
- 第8回 15U全国KB野球秋季大会 2回戦進出 高橋 穰 日辻功栄
- 第61回 少年健全育成防犯柔道大会 中学生の部 女子個人 優勝 松本愛未



小雨の中でのなべっこ（昨年度）

## 明日は、駅伝・なべっこです

スポーツの秋、食欲の秋です。

だいぶ前のことですが、秋田県出身の女性アナウンサーが、全国放送の中で『「なべっこ」の季節になりました』と言ったところ、全国各地の人が「?????」になったことがありました。「なべっこ」が通用するのは秋田県内だけだそうです。

明日の駅伝・なべっこでは、しっかりと体力を鍛え、協力合って美味しいなべをつくってほしいと思います。

読書で、さらに心豊かに！

## 図書室も秋モード全開です

読書の秋です。図書室も、仙北市の図書館支援員の方々のご尽力で、読書の秋にふさわしい環境が整いました。本校は読書活動推進のために、毎朝15分間「読書の時間」を確保しており、県や全国平均と比べて、読書に親しんでいる生徒の割合が高いという結果もでております。

【全国学習状況調査】3年生対象アンケート

| 調査項目                                     | 角中平均 |    |    |    |    | 県平均 |    |    |    |     | 全国平均 |    |    |    |     |
|--|------|----|----|----|----|-----|----|----|----|-----|------|----|----|----|-----|
|  | 10   | 20 | 30 | 40 | 50 | 60  | 70 | 80 | 90 | 100 | 60   | 70 | 80 | 90 | 100 |
| 月～金、家や図書館で30分以上読書をしている。(教科書参考書・漫画・雑誌は除く) |      |    |    |    |    |     |    |    |    |     |      |    |    |    |     |

